

Entschleunigung Clemens-Hofbauer-Park

Berichtersteller/in: Alexander Kende

Die BezirksrätInnen der neuen Volkspartei Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 05.10.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden

ANTRAG

Antragstext:

Die zuständigen Stellen des Magistrats 42 werden ersucht ein Konzept zur Entschleunigung des Sitz- und Spielbereichs im Zentrum des Clemens-Hofbauer Parks zu erarbeiten. Denkbar sind hier z.B. Umlaufsperrn bei den beiden Diagonalzugängen und Hinweisschilder auf das Fahrverbot.

Begründung:

Gerade kleine und alternativlose Parks (Siehe Bild 1) im dicht bebauten urbanen Raum sollten zur Erholung der Anwohner so entschleunigend wie möglich gestaltet sein.

Beim Clemens-Hofbauer-Park lädt die Gestaltung jedoch geradezu dazu ein, die Anlage in hohem Tempo mit dem Rad diagonal (Bild 2) zu überqueren. Wie bei einem Lokal-Augenschein festzustellen war, wird diese Möglichkeit auch ausgiebig genutzt, was eine echte Entspannung und unbeschwertes Spielen auf dem Platz unmöglich macht!

Die Wiener Volkspartei

Hernals

Für die Fraktion der neuen Volkspartei Hernals

**Mag. Klaus Heintzinger
Klubvorsitzender**